
ぶら・土木 22「なにわ八百八橋めぐり～中之島に架かる橋を巡る PART2～」 

参加者アンケート 【集計結果】 

皆様のご意見・ご感想をお書きください。今後の参考にさせていただきますので、ご協力お願いいたします。 

 

属性：■会社員 1３ □教職員  ■学生３  □その他（   ）     ※ 無回答１ 

年齢：■１０代 2  ■２０代 ４ ■30代 ４ ■40代以上 ７ 

 

 

問１ 本日の企画への主な参加目的は何ですか？（複数回答可） 

■ チラシ・掲示を見て興味を持ったから ９  ■ 知識・技術の情報収集 11 

■ 新しい人間関係をつくるため     ３  ■ その他（ 先生から        ） 

問 2 本日の企画は、興味が持てる内容でしたか？ 

■ はい １７ □ いいえ 

「はい」とお答え頂いた方にお聞きします。どのような点に興味を持たれましたか。（キー

ワードでも結構ですので、ご記入ください。） 

橋という土木構造物がまちと経済を支えてきた歴史をたどることができた／日頃，何気な

く見ていた橋の歴史について非常に面白かった／アーチ橋がすごくきれいでした／それぞ

れの橋の構造について／橋がどのような歴史を持っているのか，自分の知らない事を知れ

たことがとても良かったです／橋梁デザイン／中之島に架かる多くの橋について一度に学

べる点に興味を持ちました／橋の歴史，時代による構造・デザインの変化／橋の歴史と地域

とのつながりがすごく興味深かったです／橋めぐり／まち歩きできる点はとても楽しかっ

たです．橋の建設とともに大阪の歴史が学べたことはとても良かったです．勉強になりまし

た／橋の見学，橋それぞれのデザイン・歴史／大阪市の歴史／橋と街の歴史を知ることがで

きた 

問３ 本日の説明（13:00～出発まで）について 

 １）内容はわかりやすかったですか？              ■はい 17 □いいえ 

 ２）話は聞き取りやすかったですか？              ■はい 17 □いいえ 

 ３）パワーポイントは見やすかったですか？           ■はい 17 □いいえ 

 

問４ 街歩きガイドについて 

 １）班に分かれての行動は適切でしたか？            ■はい 17 □いいえ 

 ２）見学ポイントでの説明は聞き取りやすかったですか？     ■はい 17 □いいえ 

 ３）ガイドの時間配分は適切でしたか？             ■はい 17 □いいえ 

 ４）今後のガイドについての要望はありますか？  

   少人数であったため説明も十分に聞き取れました／どうしても立ち止まっての説明になる

ので通行者のジャマになっていた様に思う．交通整理要員が必要では？／構造形式，計画

など専門的に掘り下げても良かった／とても楽しい講習会でした／特になし 

 

 

 

裏面もございます。 



問５ “ぶら・土木”では、若手技術者を対象とした交流やスキルアップの場を今後も提供してい

きたいと考えています。今後“ぶら・土木”で行ってほしい企画はありますか？（キーワード

でも結構ですので、ご記入ください。） 

（過去のテーマ：講演 宇宙建設工学、様々な資格、土木積算、海外勤務等 

見学 姫路城、キャタピラー、高速道路、ダム、発電所等） 

 市民と土木との関わり方など／新名神・高槻～城陽？間／上下水道について（不明水問題）

／工事現場の視察・土木新技術の紹介／夜の橋（ライトアップ）を巡る企画があれば，今回

とはまた違った橋の表情が見られるかと思いました／明石海峡大橋のツアーを土日に行って

ほしいです／高速道路や橋の工事現場／ジャンクション・下部構造／講演：のり面防災など

の防災関係の話．見学：ダム見学，高速道路建設現場，トンネル見学，まち歩き／街歩き（京

街道を何回かに分けて大阪～京都間を歩く etc） 

 

 

 

問６ “ぶら・土木”の企画行事に参加をする場合、重視する項目は何ですか？（複数回答可） 

■ 企画内容 17 ■ 開催日 1０（□月～木曜日 □金曜日 ■土曜日９ ■日曜・祝日 7） 

■ 開催場所 6 □ 開催時間  ■ 自身の業務（専門）との関連性 1 

■ CPDS/CPDの有無 4     □ その他（                   ） 

 

問７ “ぶら・土木”の企画行事の開催時期はいつ頃がよいですか？（複数回答可） 

■ ４月 6     ■ ５月 1４ ■ ６月 ４  ■ ７月 ４ ■ ８月 ３ ■ ９月 ５ 

■ １０月 1１  ■ １１月 7  □ １２月  □ １月  □ ２月  □ ３月 

 

問８ “ぶら・土木”の目的のひとつに，技術者同士のネットワークをつくることが挙げられます。

企画の参加資格（年齢制限）について、どのようにお考えですか？ 

□ 対象は若手のみでよい ■ より幅広い世代と交流してみたい ４ 

■ 若手を優先した上で、定員に余裕のある場合などには門戸を広げたらよい 1３ 

□ その他（                                   ）  

※幅広い世代の方が良いと思うが，開催時間などを考えると若手より年配の出席率の方が増え

てしまう 

 

問９ その他、ご要望や感想などございましたら、ご記入ください。 

   わかり易いか説明有難うございました／担当講師，担当者の皆さん，ご苦労様でした．

一日楽しく勉強になりました．次回を期待しています／様々な橋に関する説明を頂き，

とても感謝しております．今日，勉強した事を何かに活かせる時が来てほしいと思って

おります／素人にも専門家にも楽しめる内容だと思います／学生なので土日に予定して

ほしいです／橋や歴史のことだけでなく，周辺の建物などの話もあって楽しかったです．

あと大阪の歴史・文化を交えながらでわかりやすかったが，橋がつくられた背景などの

話も聞いてみたかったです／楽しみながら参加させて頂くことができました．また参加

させていただけたらと思います／床版の見学や検査路があればそこも見学してみたいで

す．技術面メインでの会もあればと思います．今までとは違う視点で橋を見ることがで

きて，楽しく学ぶことができました 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


